

Eröffnung der Wohngruppe „Refugium-WG“

band grosse Resonanz



Die Klasse 5a der Gemeinschaftsschule Seehausen besuchte in ihrer Klassenleiterstunde die Refugium-WG. Der Heilerzieherpfleger Nils Döring gab entsprechende Antworten auf die vielen Fragen.

Eine gewaltige Resonanz gab es auf die Einladung der Diakonie Osterburg hinsichtlich der Eröffnung der Wohngruppe „Refugium-WG“ in Seehausen. Zehn unbegleitete, minderjährige Flüchtlingsjungen finden dort eine Unterkunft nebst Betreuung. Sichtlich erfreut über den großen Zuspruch zeigten sich nicht nur die zukünftigen Erzieher um die Bereichsleiterin Birgit Neubert, sondern auch die Geschäftsführerin der Diakonie Ellen Baum und der Superintendent des LK SDL Michael Kleemann als Vorstandsmitglied. Sie alle sprachen sich sehr lobend über die Spendenbereitschaft in der Bevölkerung aus, durch die 5 Zweibettzimmer fast komplett eingerichtet werden konnten. In zahlreichen Führungen und Gesprächen konnten sich die Besucher ein vollständiges Bild von dieser neuen Einrichtung der Diakonie machen. Während der ganzen Zeit der Besichtigung spielte der Bewohner Farid aus Afghanistan, Unterhaltungsmusik auf dem Keyboard.

Fotos: W. Schaffer



Eine kurze Verschnaufpause zwischen den Führungen gab es mit den vier Bewohnern sowie der Geschäftsführerin, der Bereichsleiterin, dem Superintendenten, den beiden RBB und Antje Spillner.